
Von: Carsten.Hoellein@t-online.de <Carsten.Hoellein@t-online.de>  
Gesendet: Sonntag, 4. November 2018 16:10 
An: Bernd Vogt <Bernd.Vogt@sesslach.de> 
Cc: Brasch Arbeit, Wolfgang <Wolfgang.Brasch@weissgmbh.de>; Brasch, Wolfgang 
<wohimani.brasch@t-online.de>; Deschner, Rolf <rolfdeschner@web.de> 
Betreff: Rathausanstrich 
 
Lieber Bernd, 
  
in den vergangenen Tagen haben sich viele Bürgerinnen und Bürger an mich als Stadtrat gewandt. 
Sie sind überhaupt nicht einverstanden mit der Farbgestaltung an der Rathausfassade. Ich kann sie 
voll und ganz verstehen. Auch wenn die Farbgebung mit dem Amt für Denkmalschutz abgestimmt 
war, ist das ästhetische Empfinden der Menschen ein ganz anderes. 
  
Beim Rathaus handelt es sich um nicht um irgendein Gebäude, sondern um das repräsentative Haus 
der Stadt Seßlach. Die Bevölkerung muss sich damit identifizieren können. Die Gespräche der 
vergangenen Tage ergeben aber ein völlig anderes Bild: Die Menschen lehnen die Farbgestaltung ab. 
Etwas befremdlich finde ich auch, dass über die genaue Gestaltung der Fassade nicht mehr im 
Stadtrat beraten wurde. 
  
Ich stelle als Stadtrat hiermit den Antrag, dieses Thema in der nächsten Ausschusssitzung zu 
behandeln. Auch ist es aus meiner Sicht notwendig, machbare Alternativen zur derzeitigen Gestaltung 
zu prüfen und Kosten zu ermitteln. Aus meiner Sicht halte ich es als gewählter Vertreter nicht für 
sinnvoll, gegen den Willen und das Empfinden der Bürgerinnen und Bürger eine Farbgestaltung zu 
vertreten, die auch meinen Vorstellungen zuwider läuft. 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Carsten Höllein 
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